

Persit Wonosobo Berbagi dengan Anak Yatim Piatu

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Apr 11, 2023 - 10:27



Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII Dim 0707 bersama Kagama (Keluarga Alumni Universitas Gadjah Mada) dan IHSA (Indonesia Home Stay Association) Cabang Wonosobo mengadakan kegiatan buka bersama dan santunan kepada anak yatim piatu Yayasan PA. Hj Mariyam dan PA Muhammadiyah. (10/4/2023)

Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII Dim 0707 bersama Kagama (Keluarga Alumni Universitas Gadjah Mada) dan IHSA (Indonesia Home Stay Association) Cabang Wonosobo mengadakan kegiatan buka bersama dan

santunan kepada anak yatim piatu Yayasan PA. Hj Mariyam dan PA Muhammadiyah. (10/4/2023)



Dalam kesempatan tersebut Ny. Erlina Rahmat selaku ketua Persit menyampaikan kegiatan berbagi dengan anak yatim ini sebagai bentuk rasa syukur kami atas anugrah yang telah diterima dari Allah SWT. Apalagi saat ini bulan Ramadhan sangatlah tepat untuk mengadakan kegiatan berbagi karena saat ini pahala sedang dilipatgandakan.



“Apa yang dilakukan ini janganlah dilihat dari besar kecilnya, pemberian yang

kami berikan apalagi dihitung dalam bentuk materi dan diharapkan juga kegiatan ini merupakan tanda kekeluargaan, kepedulian, keikhlasan kami kepada warga Panti Asuhan. Dan juga sebagai bentuk dorongan moril bagi mereka untuk tetap semangat dalam menjalani hidup ini. Sebab masih banyak orang – orang yang ada disekelilingnya peduli dan memberikan rasa kasih sayang” kata Ny. Erlina Rahmat.



Saat ini Persit menggandeng Kagama dan IHSA bersama - sama memberikan santunan kepada anak yatim dengan harapan bantuan yang diberikan akan menjadi semakin besar, anak – anak juga tahu akan apa itu Kagama dan IHSA. Sehingga mereka kelak bisa mengikuti jejak kami. Yaitu bisa sekolah yang tinggi di universitas bonafit, atau juga mereka memiliki jiwa wirausaha.



“Semoga apa yang kami lakukan ini bisa sedikit meringankan beban yayasan dalam memenuhi kebutuhan mereka dan juga mendorong organisasi atau perseorangan untuk memberikan bantuan. Memang dalam memberikan bantuan tidak harus menunggu saat bulan puasa saja. Bisa dilakukan kapan saja. Untuk kali ini kebetulan dilakukan saat bulan puasa” pungkas Ny. Erlina Rahmat.